

2023年5月 しょうじゅの里 小野

しょうじゅ

第 58号

寒さも落ち着き、お散歩などの外出にはとても気持ちがいい季節になりました。コロナも第5類に移行され、世の中も活気に満ちあふれてくる気配を感じられます♪当施設も地域共生として、今年度は“**共創**”というキーワードの下、皆様のお力をお借りし、ご利用者様の暮らしを充実するよう、様々なイベントを考えしておりますので、是非、お楽しみに…♪

手づくりの“鯉のぼり”が元気に泳いでます♪

ご利用者様が手のひらで“ペタペタ”とウロコを描き、カラフルでとても可愛らしい3匹の鯉のぼりができあがり、ユニット内を元気に泳いでいます!!



ユニットのベランダでも緑や花を育てています

屋上だけでなくユニットのベランダでもお花を育てています。毎日の水やりや土の手入れは、ご利用者様の大切な役割として、充実した毎日の暮らしに繋がっていきます♪



ホットプレートでお好み焼きとお菓子作り♪

ホットプレートさえあればお好み焼きやどら焼きなど、様々な食べ物がアツアツで食べられますね♪今回もユニットで仕込みからすべてご利用者様と一緒に作りました♪



“みどり” あふれる健やかな暮らしをめざして

当施設ではご利用者様のご意向に配慮し、緑豊かな施設を目指し、屋上やユニットのベランダなどで野菜やお花を育てております♪昨年度も屋上でされたさつまいもの焼き芋は大好評であったため、今年は面積を増やして育成しております!!今年も秋の焼き芋大会を楽しみにして下さいね～♪



夜間想定の災害訓練を実施しました!!

夜間想定の災害訓練を開催しました。地震や火災が起きた時に、ご利用者様を安全にケガなく避難できるよう、シーツを活用した救助方法や災害時の対応方法を学びました。職員一同、ご利用者様の命を守る行動に努めてまいります。



～職員紹介シリーズ～ 今回も介護職員の紹介です!!

暮らしを支えるスペシャリスト

“意向と好み”を重視した生活感のある暮らし

4月から新しく介護主任に着任した織田です。しうじゅの里小野がユニットリーダー研修実地研修施設に認定され、全スタッフが一生懸命頑張っていることに共感し、一緒に仕事がしたいと思い、他法人からの転職を決意しました。5月から実習生が来ますが、「ユニットケア」を一緒に学びながら、ご利用者様への更なるサービスの向上につなげられるよう、研鑽を積みたいと思っています。まだまだ自分自身が新しい現場に慣れておらず、バタつくこともありますですが、今まで培った経験をフルに活かし、皆様が安心して過ごしていただける施設を目指し、努力していきます。

また、コロナも5類に移行したこと、ご家族の皆様も当施設に来訪されることも多くなり、外出やお買い物など、お出掛けされる機会も増えていると思います。私たち職員も皆で協力体制を取り、イベント等も積極的に開催したいと思っております。これからのおしゃじゅの里小野に是非ご期待下さい!!



介護主任

介護福祉士 織田さん

★ 好きな言葉 ★
『不撓不屈』

★ 目標 ★
ケアの実践及び統一

